



Chile una "casa común"

Mensaje del Comité Permanente de la Conferencia Episcopal

Próximās Actividades VED

- **Inicio Año Académico de profesores de religión:** Sábado 02 de abril. 9:00 a 13:00 hrs. Colegio Sagrados Corazones, Alameda.
- **Encuentro Arquidiocesano de Directores de Colegios Católicos:** Martes 12 de abril. 8:45 a 13:00 hrs. Salón Fresno Pontificia Universidad Católica.
- **Encuentro de jóvenes "Callejeros de la Fe":** Viernes 29 de abril. 9:00 a 14.30 hrs. Parque Quinta Normal.

El documento fue presentado a los periodistas por Mons. Cristián Villarroel, obispo de Melipilla y secretario general del Episcopado. En el texto, los obispos recuerdan que, junto a muchos expertos, innumerables organizaciones de la sociedad civil, "la Iglesia católica y otras confesiones cristianas, hemos señalado respetuosa y reiteradamente, que esta decisión constituye una grave ofensa a la dignidad del ser humano y en particular una agresión contra la vida del más inocente de todos los seres: el concebido y no nacido, al que la Constitución política afirma que la Ley protege". Finalmente, en la cercanía de Semana Santa, en que celebramos a Jesús, Señor de la vida, los obispos invitan a creyentes y no creyentes, a "mantener firme la esperanza y a trabajar con más fuerza y decisión para que la vida y la dignidad de cada ser humano sea respetada siempre". **(Leer más)**



*Permanente formación
para equipos directivos
(Leer más)*

*"Todos somos diferentes"
(Leer más)*

*Profesores de religión y
Vicaría para la Educación (Leer más)*



Área de Vínculo – Vicaría para la Educación – Arzobispado de Santiago

